

Blessure thermique, cicatrices, défiguration, traumatisme cutané, douleur, traumatisme psychologique.

Les brûlures ou les blessures thermiques endommagent la peau et provoquent des cicatrices, des amputations, la défiguration et la perte de fonction.



Deborah Ward ou Barbara-Anne Hodge
debbieward.cbcs@eastlink.ca;
b_a_hodge@icloud.com



<https://fr.canadianburnsurvivors.ca>

Types

Les brûlures peuvent causer des cicatrices permanentes ou l'amputation entraînant aussi des changements à l'apparence et à la peau.

Causes

Les blessures thermiques peuvent être causées par des flammes, un feu électrique, des produits chimiques, de l'eau chaude, etc.

Impact sur la qualité de vie des survivants

Faible à important selon la gravité de la brûlure.

Les brûlures peuvent être évitées ! Chaque année, 2000 Canadiens sont hospitalisés et nécessitent une intervention chirurgicale.

La principale cause de brûlures chez les enfants et les personnes âgées est causée par de l'eau chaude.

Notre communauté ne se limite pas seulement aux survivants, mais elle inclut toute personne de la communauté des grands brûlés.

Traitement et soins

Les brûlures aux deuxième et troisième degrés nécessitent des greffes de peau tandis que les brûlures au quatrième degré entraînent une amputation. Viennent ensuite des années de traitements pour maintenir l'amplitude de mouvement des articulations touchées et favoriser la cicatrisation. La peau nécessite souvent une attention spéciale pour le reste de la vie, car les glandes sudoripares et sébacées peuvent ne jamais se rétablir. Les cicatrices sont généralement permanentes même si les traitements reçus ont été à la fine pointe.